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 『承継と未米に繋げる運営』 Successionto the future 

熱海クラフ第60代会長 日 下 智博

いよいよ会長と しての新しい期が始まりました。緊張と期待と不安が入り混じった何とも言えない気持ちです。主題

可 承継と未来に繋げる運営 ～ EnjoyY's~』とさせて頂きました。私が生まれる 10年前に設立した熱海ワイズメン

ズクラブ、長い歴史の中、先輩たちが築き上げて来られた歴史と伝統を承継しながら、これから先に繋げていける運営

を本年度の目標として活動していきます。これから先に繋げていくにはメンバーが必要です。多くのメンバーがいる事

により、熱海クラブの活動が知られ、入会者が増えれば多くの築きが生まれます。その中でも楽しんで活動して行く事で、楽しい輪が地城に広

がり魅力的なクラブになる事で入会者が増えればと思います。

しかし、楽しい中でも長い活動の中で、変えてはいけない事、守っていかなければいけない事等をご指導頂き、学んでいきたいと思います。

まだまだ解らない事ばかりの私ですが、皆様のご協力を頂きながら熱海ワイズメンズクラブの活動を楽しくしていきたいと思いますので、

宜しくお願いいたします。

熱海ワイズメンズクフブ2024初例会 祝辞
熱 海市 長 齊藤 栄

熱海ワイズメンズクラプ2024初例会のご開催、誠におめでとうございます。
皆様におかれましては、日頃から、青少年健全育成事業や広く奉仕活動を通じて地域社会にご貢献いただいておリま
すことに対して、心より感謝申し上げます。
さて、直前会長の村上会長におかれましては、1年間大変お疲れ様でした。
昨年は、熱海ワイズメンズクラブが60周年を迎えた記念すべき1年であり、創立60周年記念式典をはじめ、数

多くの活動に心から感謝を申し上げます。
そして、本日、新会長になられる巳下会長におかれましては、「承継と末来に繋げる運営」を主題に掲げられ、これまで築き上げられてきた

熱海ワイズメンズクラブの歴史と伝統を元に、更なる飛躍を期待しております。
熱海市は今、若い世代を中心に来遊客が増え、新たな旅館・ホテル、そして飲食店の開業や出店が進み、賑わいを見せておリます。
しかしながら、まちづく りを末来に繋げていくには、「ひとづくり」が基本であると考えます。その 「ひとづく り」の土台を、青少年健全育

成等を通し、日夜、献身的に作っていただいている熱海ワイズメンズクラブの皆様に対し、深く敬意を表しますとともに、熱海の未来のため
に、引き続きのご尽力を宜しくお願い申し上げます。
結びに、日下新会長のご活躍と熱海ワイズメンズクラブの益々のご発展、並びに皆様のご健勝を心より祈念申し上げまして、私の挨拶とさ
せていただきます。

初例会をお祝いします
特定非営利活動法人静岡YMCA 理 事 長 稲田 ム

口
ヽヽ

I精
令租6年度の初例会を迎え、日下智博会長の船出をお祝い申し上げます。

新型コロナウィルス感染症が平時に戻り、社会が活気を取り戻してきました。特に熱海駅周辺に若者が増え、活

力に満ちた熱海の再来のようになってきました。長く低迷してきただけにこれからが楽しみです。

特定非営利活動法人静岡YMCAは創立50周年を迎えることができました。貴クラブのメンバーが中心となり

YMCA事業を推進してこられたことに感謝申し上げます。創立50周年記念誌は9月発刊を目標に進めております。

インターネッ トやSNS等によって国際化と広域化が急速に進み、海外でYMCAを知り、活動に参加したことのある若者も多くなり ま

した。 YMCAの冠を使用 して活動の幅を広げ、静岡YMCAの認知度を高め、会員拡大に取り組むことができればと願っています。

また、静岡YMCAも50年を経て、現状に満足することなく、常に事業を見直し、組織を見直して、進化しなければなり ません。 昨年

の世界YMCA大会で 「YMCA Vision2030」が採択されました。一つの「ビジョン」、一つの「ミッショ ン」に加えて 「運動を広げる 4

つの柱」で構成されています。皆様のご協力をお願いし、会員のご健勝と、貴クラブのご発展を祈念いたします。

2024-25年度への顧い
2024-25年度ワイズメンズクラフ東日本区 理 事 山田 公平

今年度2年目となる理事キャビネットの中で主要なワイズ役員のほとんどは今年度も継続しています。今年度の理事主

題は、 「ワイズの方向を見極める」、そしてスローガンには、「ユースエンパワメントをYMCAと共に」として活動を行います。

1年目に感じたことを活かして、2年目にワイズ運動をもっと効果的に推進していきたいと願っています。「失敗してでも

立ち上がる、やりたいことを見つけて、チャ レンジする人生の方が、Well-Beingと言える生き方」という考えを推し進める

運動でありたいと考えています。

毎年秋にユースボランティア リーダーズフオーラム(YVLF)と言う2泊3日のイベントを行ってきました。東日本区独自の活動で、YMCAの

ボランティアリーダーを対象としたトレーニングをしてきました。 今年は、若い人たちが社会的な課題に目を向け、かかわるきっかけを作ろうと

計画しています。

こんな活動こそがユースエンパワメントにつながる運動だと信じています。ユースアクションという YMCAとワイズ東西日本区が協働で始

めた活動で、ユースエンパワメン トを実践している活動になっていると確信しています。社会の中で、若い人たちが立ち上がる運動をするのが

YMCAとワイズメンズクラブの願いであり、それこそがユースエンパワメントの実現への道ではないかと考えています。
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 「たゆたえとt沈まず」

富士山部部長 札H様息 優子

熱海クラブの皆様、2024年度初例会を迎えられますこと、お祝いを申し上げます。

またスター トの7月ブリテンに、寄稿させて頂くことはとても光栄に嬉しく存じます。

今期 1年、富士山部の各クラブブリテンの表紙に載せて頂く、私の主題 「たゆたえども沈まず」(Fluctuat

nee mergitur)はパリ市の紋章にある標語です。「どんなに強い風が吹いても、揺れはするが、決して沈みは しない」ことを意昧

します。もとはパリの水上商人組合の船乗りの言葉がやがて、戦乱、革命など歴史の荒波を生き抜いてきたパリ市民の象徴と

なっていったものです。

東巳本区だけでなく、富士山部においても、かつて200名 (10年前）超えのメ ンバー数を誇っておりましたが、その減少はク

ラブの様々な事業活動、役員人事などに大きくマイナスの影響を及ぼしています。また、部役員の担い手にもしかり です。会員

増強と声高に叫ばれ、努めても一足飛びにメンバー数は増えておリません。ワイズメンズクラブにも強い風が吹いています。

しかし、決して沈まないと冨士山部の皆様と共に鼓舞し合って行きたいと思っておリます。

富土山部のリーディングクラプである熱海クラブにおかれま しては、60年周年で発揮されたそのパワーとCS事業、青少年

事業、国内外クラブとの活発な交流など、あらゆる面で富士山部を牽引頂くことを期待とお願いを申し上げます。

1年問どうぞよろしくお願いいたします。

村上会長と行く、豊洲・千客ガ米バス旅行
親睦委員長 嶺1B田 泰秀

円安の進行が留まるところ知らず、日本が安く売られているイメージの中、インバウンドのお客さん （要するに外国人）がメ

チャクチャ高いものを食べていると連日テレビのニュースで報道されているので、それを体感すべくバス旅行を敢行しました。

場所は豊洲の千客万来。不詳細田の毎月の無尽仲間である万葉倶楽部（株）高橋理社長の協力によ り、割引券を無理やり発行し

て頂きようやく行くことが出来ました。

6月16日（日）8時30分集合、出発で帰りは夜8時ということで、 12時間近い長時間の行程でしたが、メンバー 15名、メネット

5名、コメ ット2名、ゲスト2名の計24名の多数の参加者で大賑わいでした。

村上年度最後の行事です。村上会長は気合が入リすぎることもなく、いつもの通り流れるような棒読みの挨拶をして頂きバス

旅行のスタートです。 今回は貸切のバス借上げ料がだいぶ値上がりしたことを受けて、無駄を省きトイレ休憩以外いっさい余計

なところに寄らずに目的地の豊州にまっしぐらです。とはいえ、バスに乗車するなりみなさんがんがんアルコールを召し上がっ

ていて、着くころにはかなり酔いが回っていたようです。

インバウンド丼とはいかなるものか、6980円の海鮮丼・18000円のうに丼・1本3300円の牛串はどうなのか？ 食べたとい

う話しを聞かなかったのでワイズの面々の意外な堅実さを垣間見ま した。千客万来の帰り、小松巌Y'sがエレベーターを裸定で降

りてきてビック リしました。まさに『はだしのガン』でした。

次はお買い物と夕食を兼ねて横浜中華街です。ここでも結局は各自お店でアルコールの補充をしていたようです。食事の状元

楼は何を食べてもおいしくて評判が良かったです。そんな中、ここでもみなさん予算を超える飲みつばりでした。

なんとか無事に帰ってこられて、また親睦も深められて良かったです。

みなさんのご協力のおかげで楽しい一日が過ごせました。ありがとうございました。
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2024 7 JULY 

7月初例会プログラム
日時 7月22日（月） 18:30~
会場 KKRホテル熱海
受付森 重男君 ・札埜 慶一君
司 会 池田直文君

会長日下智博

副会長松永 正考
プロドラ委員長

深澤勇弘

1、開会点鐘

1、開会の挨拶
1、国歌斉唱・ワイズソング
1、ワイズの信条
1、会長挨拶

1、ゲスト ・ビジター紹介

1、入会式
1、御来賓祝辞

1、富士山部長公式訪問挨拶
1、食前の言葉
1、乾杯
1、会食

1、富士山部主査挨拶
1、各クラブ会長挨拶
1、書記報告

1、感謝縦贈呈
1、委貴会報告
1、誕生日・結婚記念日祝し＼

1、スマイル
1、出席 ・スマイル ・基金報告
1、閉会の挨拶

1、閉会点鐘

熱海クラブ会長

熱海クラブ会長
麟グローリークラブ会長
熱海クラブ会長

静岡県議会議員
YMCA理事長
東日本区理事
富士山部部長

直前会長

A 副会長

麟グローリークラブ会長

日下智博君

細田泰秀君

全 貴
山崎英史君
日下智博君

綾野憲夫君
日下智博君

EMC委員会
藤曲敬宏様
稲田精治様
山田公平様

相磯優子様
後藤南海子君
村上達也君

両クラブ書記

司会者
両クラブ各委員会

司会者
両クラブ委員会
両クラブ各委員会
松永正考君
綾野憲夫君

墓
次第

第1回役員会報告
日時令和6年7月1日（月）19:30~
場 所 ワイズ事務所

司 会 A副会長松永 正考

口会長挨拶・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ ・・・・・・・・・・・・・・・・・・会長 日下智博

口 報告事項

1. 7月予定

1.サマーキャンプの件 35名参加（締め切り）

7/25~26実施

26名参加 7/3サンミクラブ

7/3 YMCAセンター

2.新旧慰労激励会の件

3.合同記者会見の件

4.その他

口 議題

今までの仮承認議題の承認

（サマーキャンプ・新旧慰労激励会）・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・..承認
2.初例会の件・・・．．．．．．．．．．．．．．．．． ．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．． 承認

3. 新入会員の件・ ・・・・• .. . ........... . . ... . .... ... . . . . .. . ... . ... . 3名予定

7/12インフオメーション
4. 親睦家族旅行決算の件（前期）．． ．．． ． ．． ．． ． ． ． ．． ．． ．．． ．．．．．．． ． ． ． ．． • 承認

5.親睦花火大会鑑賞会は見合わせ

※次回会合： 8月 1日（木）

▼` 特定非営利活動法人静岡YMCA
YMCA-, 令和6年6月度理事会・

運営委員会合同会議議事録

日 時 2024年6月7日（金曜日）18:30~19:30

場所 静岡YMCA熱海センター

会議 理事会 ・運営委員会の合同会議

議 題

(1)令和5年度定期総会 (6月22日13:00開催予定）について

①令和5年度決算報告書案を小原会計が報告して承招された。

②令和5年度事業報告書案を青木副理事長が報告して承認さ

れた。

③令和6年度予算書案が小原会計が説明して承認された。

創立50周年事業の予算執行については別途執行状況を報告

することになった。

④令和6年度事業計画書案が長谷川運営委員長が報告して

承認された。

⑤総会の運営について、司会 ・総会成立報告は長谷川、議事

録署名人に綾野と大瀧、事業報告に青木、 決算報告に小原、

監査報告に森、事業計画に青木、 予算案の説明に小原役員 ・

運営委員が担当することとなった。

役員・ 運営委員は12時30までに集合することとした。

(2)熱海YMCA合0昌団の補助金について

熱海グローリークラブから6万円を補助してきたが、YMCA

会計から支出することとし、支払方法については綾部書記が

合唱団の責任者と話し合うこととした。

(3)熱海YMCAセンター建物の耐震について

国見商事所有の建物を年間18万円で借り、改装等はYMCA

に任されている。耐震工事の負担が大きくなる可能性から、

還避階段を作るなどの対策が提案された （森監事）。

(4)中学生英語スピーチコンテストについて

11月23日（土曜日）に起雲閣で開催することに決定した。

森監事から会場予約済みとの報告がされた。

報告事項

(1) 実施事業報告について

綾野書記から5月度の報告が少ないとの報告があった。

(2) 7月度の合同会議日程は7月4日（木曜日）18時30分に決定した。

6月例会報告 会報委員会

6月例会は、6月24日（月） KKRホテルで開

催されました。例会は6月1日2日に開催され

た東日本区大会での各賞の発表がありましノ

た、そして卓話の時間では1年を振り返ってと

題して各役員から挨拶をもらい、粛々と例会

は進行しギャベルの引継ぎ等が行われまし

た。最後に次期の事業計画書と次期の予算

案の為の定時総会が開催され事業計画書、

予算案は無事に可決されました。

村上会長、一年間本当にご苦労様でした

8月
例会担当予告

例会日8月26日

受付／山崎 英史

受付／蛭 田 泰 造

司会／小石川冨美江

信条／蛭田 泰造

開会の挨拶／野田 進

食前の言葉／小松 巖

閉会の言葉／矢崎 至宏

発行責任者／日下 智博

編 集長／大川 貴久

副 編集 長／野田 進

編 集 委 員／後藤 軍治、南海子

熱海ワイスメンズワラプ
ホームベージ⇒http://atami-ys.net メール⇒mail@atami-ys.net

〒413-0016 静岡県熱海市水口町 15-15 TEL.050-7502-2610 FAX.0557-81-7518 
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